



R6年度

南風

牛深東小だより
2024年11月22日（金）
NO8 文責 原田琢二

朝夕はやっと冬の気配も感じられる今日この頃となりました。例年に無い暖かさが続いた11月でしたので秋を通り越して冬が顔をのぞかせた感じがします。いよいよ師走に入ります。1年過ぎるのがとても早く感じます。今回は6年生の子供たちの様子を少しお伝えします。10月31日から1泊2日の行程で長崎へ修学旅行へ行ってきました。総合的な学習の時間に平和学習を重ねてきましたので、その集大成として現地で学びを深めることが大きなねらいでした。下の写真は追悼空間での平和集会の様子です。子供たちは原爆資料館を見学し、平和について自分たちが常に関心を寄せる事がとても大切な活動なのだ学ぶ事ができました。また、被爆体験者の講話では講師の門さんが「人生とは大波小波を乗り越えて健やかに暮らすこと。これが平和ということだよ。」と子供たちに語られ、この旅の印象的な場面となりました。旅の中で出会った人との対話、バスの中でのガイドさんとのやりとりなど、相手意識を持った素晴らしい行動ができていました。地域の皆さんの子供たちとの関わりやご家庭の支えがあつての育ちであり、6年間の成長を実感する事のできた2日間でした。



←
平和集会の様子

6年生の作陶体験教室から

先日の天草大陶磁器展では、6年生が作陶体験教室で作製した器が展示されました。河浦町新合の「陶人房とらい」さんのご指導で作製したものです。とてもすてきな作品が仕上がっていました。



3年生のグランドゴルフ体験

10月30日に3年生8名は上揚地区老人会の皆さんとグランドゴルフを楽しみました。スポーツを通して地域の皆さんとふれ合えた楽しい時間となりました。ご参加いただいた皆さん大変ありがとうございました。



持久走大会について

今年度は安全面を考慮して持久走大会は南消防署前の干拓地を利用して実施します。期日は**11月24日（日）9：50低学年スタート予定**です。**駐車場は総合体育館**へお願いします。



第2回学校運営協議会の開催から（10月18日）

今年度第2回目の牛深東地区学校運営協議会が開催されました。その中で小中で行っている体験活動の素晴らしさや、6年生の平和学習を例に、語り継ぐことの大切さについてご意見をいただきました。また、その後に行われた防災連絡協議会防災会議では地域の共助の体制や災害時の学校の避難体制についての情報共有を行うことができました。貴重なご意見は今後の学校運営に生かしていきたいと考えております。

